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Além de entidades de pes-
quisa, associações empresariais e 
companhias decidiram se mani-
festar após a menção à possível 
desvinculação de orçamento da 
Fapesp (Fundação de Amparo à 
Pesquisa do Estado de São Pau-
lo) presente em lei orçamentária 
do governo Tarcísio de Freitas 
(Republicanos). A LDO (Lei de 
Diretrizes Orçamentárias) para 
2025 foi enviada à Alesp (Assem-
bleia Legislativa de São Paulo), na 
quinta-feira passada (2). É nela 
que consta a possibilidade de 
remanejamento de até 30% das 
verbas da fundação para outras 
áreas da administração pública. 
A possibilidade causou preocupa-
ção não só dentro da Fapesp, mas 
também em outras instituições

 O mercado nacional de 
gado de elite bateu novo re-
corde de faturamento em lei-
lões vinculados à Expozebu, 
principal feira da pecuária 
nacional, realizada em Ube-
raba, no Triângulo Mineiro. 
Organizada pela ABCZ (As-
sociação Brasileira dos Cria-
dores de Zebu), a Expozebu 
teve alta de 30%, em valores 
nominais, nos negócios em 
leilões e shoppings de ani-
mais, que resultaram em R$ 
184,28 milhões arrecadados 
com as vendas de 1.491 ani-
mais, ante os R$ 142 milhões 
do ano passado (R$ 147,24 
milhões, corrigidos pela in-
flação, o que indica alta real 
de 25,15%).

O Banestes foi certifi cado, 
pelo terceiro ano consecutivo, 
com o selo Great Place to Work 
(GPTW). Assim, após a avalia-
ção por meio de pesquisa com 
participação livre dos cerca de 
2 mil colaboradores do Sistema 
Financeiro Banestes, a institui-
ção foi categorizada como uma 
das melhores empresas para se 
trabalhar no Brasil. 

O instituto Great Place to 
Work avalia a cultura organiza-
cional e concede o selo GPTW 
às empresas que se destacam 
em criar um ambiente de tra-
balho positivo e agradável para 
os seus funcionários. Dessa for-
ma, avalia fatores como práti-
cas de gestão de pessoas, índice 
de diversidade.

Empresários 
e entidades 
apontam 
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Leilões de 
gado de elite 
batem recorde 
em Uberaba

Banestes 
conquista selo 
GPTW pelo 3º 
ano seguido
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Para universalizar o aces-
so da população de Macaé à 
água potável dentro dos pa-
drões legais, a equipe técni-
ca da Secretaria Adjunta de 
Saneamento desenvolveu um 
projeto para melhorias nos 
sistemas de abastecimento 
deste importante recurso na-
tural na Região Serrana Ma-
caé. A iniciativa foi a única 
contemplada com recurso 
federal, por meio de seleção 
pelo Novo Programa de Ace-
leração do Crescimento para 
esta finalidade no Estado do 
Rio de Janeiro. A execução 
das obras está prevista para 
este ano.  O valor do repasse 
do Governo Federal será de 
R$ 3.700 milhões. 

Água na serra 
macaense 
contará com 
recurso federal
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CNJ e Prefeitura de SP fazem parceria
O presidente do Conselho 

Nacional de Justiça (CNJ) e 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), ministro Luís Roberto 
Barroso, assinou nesta sexta-
-feira (10), na capital paulis-
ta, um acordo de cooperação 
técnica do projeto Execução 
Fiscal Efi ciente para aprimorar 
a cobrança da dívida ativa e o 
fl uxo de execuções fi scais em 
São Paulo. Segundo o CNJ, a 
estimativa é que os acordos po-
derão viabilizar a extinção de 
aproximadamente 2 milhões de 
processos em todo o estado.

“A Justiça brasileira vive uma 
epidemia de judicialização. Ne-
nhum país do mundo tem os ín-
dices de judicialização que há no 
Brasil. Há mais de 80 milhões 
de processos em curso no Brasil, 
em todas as áreas. Duas áreas 
específi cas têm congestionado 
a Justiça brasileira. No âmbito 
federal, são as ações previden-
ciárias que tem como principal 
réu o INSS [Instituto Nacional 
do Seguro Social]. No âmbi-
to da Justiça estadual, o maior 

gargalo são as execuções fi scais”, 
disse Barroso. “Por isso estamos 
colocando foco em solucionar o 
problema das execuções fi scais”, 
destacou o presidente do CNJ. 
“Um dos grandes desafi os que se 
pôs foi o enfrentamento do gra-
ve problema do elevado número 
de execução fi scal em andamen-
to do nosso estado”, concordou 
o presidente do Tribunal de 
Justiça de São Paulo, desembar-
gador Fernando Antonio Torres 

Garcia. “O objetivo [do projeto] 
é dar tratamento adequado para 
a alta litigiosidade em matéria 
tributária, com foco principal 
nas execuções fi scais”, reforçou. 

Pelo projeto, poderão ser 
extintos processos cujo valor 
da dívida seja inferior a R$ 10 
mil e se estiverem sem movi-
mentação útil há mais de um 
ano e sem citação do devedor; 
ou sem movimentação útil há 
mais de um ano e sem bens pe-

nhoráveis. “Nenhuma dessas 
execuções iria arrecadar um 
centavo sequer. Portanto, não 
há nenhum tipo de prejuízo 
para os cofres públicos muni-
cipais”, ressaltou Barroso. Com 
isso, acrescentou o presidente 
do CNJ, o projeto Execução 
Fiscal Efi ciente deverá também 
ajudar a aumentar a arrecada-
ção dos municípios. “Vamos 
desjudicializar e diminuir o 
número de processos, mas acho 
também, como cidadão, que 
vamos facilitar o aumento da 
arrecadação pelos prefeitos.” 
O acordo assinado envolve o 
CNJ, o Tribunal de Justiça de 
São Paulo (TJSP), o Tribunal 
de Contas do Estado de São 
Paulo (TCESP) e a Procura-
doria-Geral do Estado de São 
Paulo (PGESP), além de 81 
prefeituras do estado. Entre 
elas, a capital paulista. “Esta-
mos assinando essa parceria 
para termos agilidade”, disse o 
prefeito de São Paulo, Ricar-
do Nunes, que participou do 
evento.

Divulgação

Barroso assina acordos para melhorar fl uxo
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Internações forçadas na cracolândia

Bauru em estado de emergência

Semad divulga lista de organizações 

Saúde integra projeto para mães 

Recuperação da rodovia MGC-496

Uma estimativa do Da-

tafolha aponta que o es-

paço onde aconteceu 

o show de Madonna na 

praia de Copacabana, no 

Rio de Janeiro, compor-

tava no máximo 875 mil 

pessoas, isto é, pouco 

mais da metade do pú-

blico de 1,6 milhão que a 

Riotur, órgão de turismo 

da prefeitura, estimou ter 

assistido à apresentação 

no último sábado. A es-

timativa do Datafolha foi 

feita a partir da versão 

profi ssional do Google 
Earth, que possibilitou ao 

instituto calcular o perí-

metro que o público ocu-

pava segundo fotos aére-

as publicadas tanto pela 

prefeitura quanto pela re-

portagem e por agências 

de notícias como a Reu-

ters. As imagens mostram 

que as pessoas ocuparam 

uma área que ia desde o 

palco principal, em frente 

ao hotel Copacabana Pa-

lace, até as proximidades 

da avenida Princesa Isa-

bel, onde estava o palco 

secundário em que o DJ 

Pedro Sampaio se apre-

sentou após Madonna. O 

perímetro totalizou 125 

mil metros quadrados.

Funcionários do progra-

ma Redenção na Rua, 

programa da Prefeitu-

ra de São Paulo que faz 

atendimentos de saúde e 

assistência social a usuá-

rios de drogas, no centro 

da capital, divulgaram 

nesta sexta-feira (10) uma 

carta aberta em que de-

nunciam internações for-

çadas sendo realizadas na 

cracolândia, no centro da 

capital paulista.

Eles protestam contra a 

notícia de demissão da 

gestora Andrea Guerra, 
coordenadora do progra-

ma, e dizem que a orga-

nização social que admi-

nistra o Caps (Centro de 

Atenção Psicossocial) da 

região, a Afne, atua de for-

ma violenta e inefi caz.

A cidade de Bauru, no in-

terior paulista, entrou em 

estado de emergência 

por falta de água. A escas-

sez de chuvas e a conse-

quente baixa no volume 

de água do rio Batalha foi 

o motivo do pedido, pu-

blicado em edição extra 

do Diário Ofi cial na última 
quinta-feira. A situação 

se agrava pela falta de 

chuvas na previsão para 

as próximas semanas. O 

rio Batalha está com 1,74 

metro de água e o ideal é 

que o nível esteja em 3,20 

metros. A lagoa de capta-

ção está com 2,53 metros, 

67 centímetros abaixo do 

ideal. O estado de emer-

gência foi declarado para 

60 dias e pode ser renova-

do caso seja necessário.

Em ação pioneira no ce-

nário nacional, a Secreta-

ria de Estado de Meio Am-

biente e Desenvolvimento 

Sustentável (Semad) di-

vulga uma lista de orga-

nizações de catadores de 

materiais recicláveis que 

atuam em Minas Gerais. 
A relação é uma forma de 

consolidar informações 

coletadas junto às orga-

nizações que atuam em 

Minas, abarcando tanto 

aquelas cadastradas no 

Programa Bolsa Recicla-

gem, quanto as organi-

zações ainda não c adas-

tradas no Programa, mas 

que foram identifi cadas 
como atuantes no esta-

do.A listagem tem o intui-

to de subsidiar a atuação 

da Secretaria

Em busca da redução de 

perdas de mães por he-

morragia em Minas Gerais, 
a Secretaria de Estado de 

Saúde integra cooperação 

técnica que amplia o nú-

mero de  instituições de 

saúde mineiras no proje-

to Estratégia Zero Morte 

Materna por Hemorragia. 

A partir de termo de coo-

peração técnica assinado 

pela SES-MG, Ministério da 
Saúde (MS) e Organização 

Pan-Americana da Saúde 

(Opas), 27 instituições de 

saúde mineiras serão inse-

ridas no projeto, totalizan-

do 28 em Minas Gerais. O 
número representa duas 

unidades por cada macror-

região de saúde do estado.

Com a presença do vi-

ce-governador Profes-

sor Mateus, o Governo 
de Minas autorizou, na 

manhã desta sexta-fei-

ra (10/5), em Lassance, 

o início das obras de re-

cuperação da MGC-496, 
com 135,8 quilômetros, 

entre Pirapora e Corinto, 

no Norte do estado, con-

siderado o maior trecho 

de intervenções a ser 

executado por meio do 

Provias. A recuperação 

da rodovia vai beneficiar, 

diretamente, uma po-

pulação de mais de 140 

mil moradores dos mu-

nicípios de Corinto, Las-

sance, Várzea da Palma, 

Pirapora e Buritizeiro. 
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Anitta divide o palco com Madonna

Praia teve o dobro de pessoas 
no Show de Madonna

Prefeitura do Rio assume o 
terreno da estação Leopoldina

Foi assinado na última sex-
ta-feira (10), a cessão da antiga 
Estação Ferroviária Leopoldina, 
no Centro do Rio de Janeiro. 
Com a celebração do termo, o 
Município pode agora dar an-
damento ao processo licitatório 
para a restauração do prédio 
histórico, também conhecido 
como Estação Barão de Mauá, 
em homenagem ao pioneiro 
do transporte ferroviário no 
Brasil. A Prefeitura do Rio e a 
União assinaram ainda o termo 
de guarda do terreno, de cerca 
de 125 mil metros quadrados, 

onde serão erguidos empreen-
dimentos com 700 unidades 
habitacionais, equipamentos 
públicos de Saúde e Educação, 
um centro de convenções e a 
Fábrica do Samba, com 14 gal-
pões para abrigar as agremiações 
da Série Ouro. Participaram 
do evento o prefeito Eduardo 
Paes e a ministra da Gestão e da 
Inovação em Serviços Públicos, 
Esther Dweck, entre outras au-
toridades.

“Esse é um momento mar-
cante. Há muito tempo que a 
prefeitura pleiteava isso. Meu 

agradecimento ao governo fe-
deral por ceder esse espaço para 
a prefeitura para a gente fazer 
aquilo que é o correto, dar uso 
público. A licitação das duas 
obras foi publicada hoje, tan-
to a da revitalização da gare da 
Leopoldina quanto a da cons-
trução da Fábrica do Samba.  
A gente vai entregar mais um 
compromisso com a cidade do 
Rio de Janeiro”, afi rmou Eduar-
do Paes, numa referência à pu-
blicação no Diário Ofi cial do 
Município dos avisos de licita-
ção para a recuperação da esta-

ção Leopoldina e a construção 
da Fábrica do Samba.

O prefeito complementou 
ainda que o uso do terreno será 
defi nido em conjunto, a partir 
da parceria do governo federal 
com a prefeitura.

“É uma exigência do gover-
no federal que a gente tenha 
habitação aqui, o que é muito 
bom para a revitalização da 
região e a gente também quer 
um centro de convenções. O 
que temos mais avançado são 
as duas licitações. Mas estamos 
avançando nos estudos para ter 
uma proposta mais concreta 
para ter bastante unidade ha-
bitacional. O VLT vai chegar 
aqui. A ideia é fazer daqui qua-
se que um novo bairro, fazendo 
esse processo de revitalização 
da Região Portuária do Rio 
chegar a São Cristóvão”, disse.

Inaugurado em 6 de no-
vembro de 1926, o edifício da 
Estação Leopoldina é projeto 
do arquiteto Robert Prentice. 
Destaca-se a inspiração na ar-
quitetura palladiana inglesa, 
patente no aspecto externo do 
prédio. O edifício é tombado 
pelo estado e pela União. Por 
conta disto, o prédio e as pla-
taformas da estação não serão 
alteradas. O projeto de restau-
ração tem um custo estimado 
de R$ 80,9 milhões.

Local terá um conjunto habitacional e a nova Cidade do Samba
Governo Federal

Eduardo Paes, ao centro, com deputados federais do Rio e ministros Ceciliano e Esther Dweck 


